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Anregung nach §24 GO NRW 
 
 
Regelmäßige Berichterstattung zum Fortschritt von Radplanungen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wigant, 
 
für den ADFC Unna rege ich nach §24 der Gemeindeordnung NRW eine regelmäßige 
Berichterstattung zum Fortschritt von Radplanungen an. 
 
 
Begründung 
 
Mit dem Zielnetz 2025, dem Fahrradausbauprogramm aus dem Jahre 2020, sowie dem in der 
Planung befindlichen Masterplan Mobilität hat die Kreisstadt Unna eine Vielzahl von 
Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs beschlossen. Hinzu kommen weitere 
beschlossene Einzelmaßnahmen wie die Fahrradstraße zwischen Massen und Königsborn, 
oder die verwaltungsinterne Arbeitsgruppe zur schulischen Mobilität. 
 
Der ADFC Unna regt an, eine regelmäßige Berichterstattung zum Fortschritt von 
beschlossenen Konzepten und einzelnen Vorgängen zum festen Bestandteil der jeweilig 
zuständigen Ausschüsse (Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität, Feuerschutz, 
Sicherheit & Ordnung, sowie Ausschuss für Schule & Sport) zu machen.  
 
Regelmäßige Berichte ermöglichen es den Ausschussmitgliedern und der Öffentlichkeit, den 
Fortschritt und die Umsetzung der beschlossenen Konzepte nachzuvollziehen. Dadurch wird 
die Transparenz erhöht und das Vertrauen in die Verwaltung gestärkt. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Tanja Bork 
Sprecherinnenteam ADFC Unna 

       
 
    

  
  

An den Vorsitzenden des Rates der 
Kreisstadt Unna 
Herrn Bürgermeister Dirk Wigant 
Rathausplatz 1 
59423 Unna 


